

## Danlanud Sultan Hasanuddin Pimpin Serah Terima Jabatan Dansatpom

Ahmad Rohanda - KAMPAI.CO.ID

Feb 13, 2025 - 19:38



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto, M.Han., memimpin Serah Terima Jabatan (Sertijab) Komandan Satuan Polisi Militer (Dansatpom) Lanud Sultan Hasanuddin, bertempat di Gedung Serba Guna (GSG) Lanud Sultan Hasanuddin, pada Kamis (13/2/2025). Jabatan Dansatpom Lanud Sultan Hasanuddin, resmi diserahkan

terimakan dari Letkol Pom Dicky Milano kepada Letkol Pom Agust Leonardo S.M.I.P., S.H., M.H.



Dalam sambutannya, Danlanud Sultan Hasanuddin menyapaikan bahwa serah terima jabatan ini merupakan bagian dari dinamika organisasi dan regenerasi kepemimpinan di lingkungan TNI Angkatan Udara. "Sertijab bukan hanya sekedar formalitas, melainkan upaya menjaga kesinambungan, semangat dan dinamika dalam menjalankan tugas dan fungsi organisasi agar dapat menghadapi tantangan tugas ke depan dengan lebih optimal," ujarnya.

Lebih lanjut Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto menjelaskan bahwa keberadaan Satpom Lanud Sultan Hasanuddin memiliki peran penting dalam menunjang suksesnya tugas-tugas Lanud Sultan Hasanuddin. Sebagai Lanud operasional yang memiliki berbagai Skadron Udara dan Alutsista, serta tugas protokoler yang menuntut pengamanan ekstra ketat, Satpom memiliki tanggung jawab besar dalam melindungi Alutsista maupun pejabat negara, baik sipil maupun militer," ungkapnya.

Danlanud Sultan Hasanuddin berharap agar Satpom Lanud Sultan Hasanuddin bersinergi dengan aparat penegak hukum lainnya dalam menangani pelanggaran hukum di lingkungan Lanud Sultan Hasanuddin dan sekitarnya. "Saya harapkan Satpom Lanud Sultan Hasanuddin dalam menjalankan tugasnya untuk senantiasa meningkatkan profesionalisme, menjaga integritas, serta bekerja sama dengan seluruh unsur terkait untuk mewujudkan lingkungan yang aman, tertib, dan disiplin. Mari kita jadikan momentum ini sebagai motivasi untuk terus memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara," harapnya.

Tutut hadir dalam kegiatan ini Danwing Udara 5 Lanud Sultan Hasanuddin, Kolonel Pnb Hilman L.P Ambarita, M.M.S., Kadisops Lanud Sultan Hasanuddin, Ari Susiono, S.E., Kadislog Lanud Sultan Hasanuddin, Kolonel Tek Lukman Hakim, S.Pd.I., M.Imt.Sy., Kadispers Lanud Sultan Hasanuddin, Letkol Adm Sidik

Pramono, M.MS., Kepala RSAU dr. Dody Sarjoto Lanud Sultan Hasanuddin, dr. Nikolas Ardito Suselo, Sp. Rad., dan para Danskadron Udara serta Danskatek Lanud Sultan Hasanuddin. (Pen Hnd)